

lunes 5 de octubre de 2020

Los barrios y pueblos de La Laguna estrenarán iluminación navideña con tecnología LED de última generación

Luis Yeray Gutiérrez y Josimar Hernández visitan las instalaciones de Effico Arte y Luz para conocer los elementos decorativos que vestirán al municipio en esta festividad



El encendido de la iluminación navideña de La Laguna se ha convertido con el paso de los años en una de las citas más destacadas del municipio, siendo el Casco Histórico el principal punto de afluencia por sorprender en cada edición con adornos modernos y atractivos. Aunque la actual crisis sanitaria causará grandes cambios en la celebración de las fiestas, desde el Ayuntamiento se está realizando un gran esfuerzo por mantener la magia típica de la festividad en todos sus pueblos y barrios, en la que el alumbrado juega un papel fundamental. Por ello, la Concejalía de Servicios Municipales,

que dirige Josimar Hernández, ha confiado a Effico Arte y Luz el diseño de las nuevas luces de este año, que se caracterizarán por utilizar tecnología LED de última generación.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el edil de Servicios Municipales, Josimar Hernández, han visitado recientemente las instalaciones de Effico Arte y Luz, ubicadas en Taco, para conocer los elementos decorativos que embellecerán la Navidad de los seis distritos de Agüere. Acompañados por directivos, jefes de servicios y el departamento creativo de la entidad, ambos cargos públicos comprobaron el proceso de fabricación de los motivos ornamentales “que contribuirán a consolidar La Laguna como un destino referente en estas fiestas”, afirmó el regidor local.

“Desde el grupo de Gobierno agradecemos el trabajo que la empresa está realizando para continuar con esta tradición tan importante con la que buscamos llenar de luz e ilusión cada uno de los barrios y pueblos del municipio”, agregó Luis Yeray Gutiérrez.

Por su parte, el concejal de Servicios Municipales indicó que el Ayuntamiento, a través de Effico Arte y Luz, “también pretende sorprender a la ciudadanía con la nueva iluminación para favorecer la actividad turística sostenible y la dinamización del pequeño comercio. Todo ello con luces LED repartidas por todo el territorio que permitirán reducir el gasto energético y minimizar el impacto medioambiental, una apuesta que ya ha convertido a La Laguna en uno de los municipios con un coste medio de alumbrado navideño más moderado del país”, recordó Josimar Hernández.